

La « course solidaire » fait son retour au lycée Duplessis-Mornay

Ce mardi, au lycée Duplessis-Mornay, avait lieu une « course solidaire » organisée par les lycéens, au profit de trois associations. Dans l'après-midi, 200 lycéens, déguisés ou non, et 50 membres du personnel, dont certains professeurs, ont couru pendant une heure à travers la cour et les bâtiments du lycée.

Organisée par le Conseil de vie lycéenne (CVL) et la Maison des lycéens (MDL) du lycée Duplessis-Mornay, la course solidaire consiste à rapporter le plus de fonds possible pour les trois associations choisies par le CVL : Quazar, pour la défense des droits de la communauté LGBTI+, FSA, pour les femmes sans abris, et Esca'L, pour la défense des droits et l'accès aux loisirs des personnes handicapées.

Par le choix d'un parrain, choisi préalablement avant la course, les lycéens se sont vus recevoir des promesses de dons de la part de ces « parrains », en fonction du nombre de tours qu'ils allaient parcourir lors de cette après-midi (un tour représentant 500 mètres).

L'argent récolté pendant la course a été, à la fin de l'après-midi, réparti entre les trois associations. « Au-delà du fait que l'on n'a pas pu organiser la course solidaire depuis deux ans à cause de la crise



Près de 200 lycéens ont participé à cette course.

sanitaire, cette édition est inédite, déclare Martial Lion, lycéen et président du MDL. C'est la première fois que la course est organisée au profit de trois associations, et non pas d'une seule comme lors des précédentes éditions ».

Près de 60 bénévoles se sont relayés pour veiller au bon déroulement de la course, pour assurer le stand « ravitaillement » au milieu du parcours... « Le but de l'évènement est d'organiser un moment solidaire, pour aider les associations, mais aussi assez festif alors que la fin d'année approche », explique M. Challemet, un des CPE du lycée. À la fin de l'après-midi, des lots ont été distribués pour les meilleurs déguisements lors de la course.